



Anja Schlobinski beendet Freiwilliges Soziales Jahr

Â?ber ein Jahr war Anja Schlobinski als FSJÂ’lerin in der Schule am Schloss tÃ¤tig und hat sich nun mit einem lachenden und einem weinenden Auge vom Kollegium, den Mitarbeitern und SchÃ¼lern verabschiedet. â??Es hat mir sehr viel SpaÃ? gemacht, einmal hautnah in den Schulalltag einer Oberschule hinein zu schnuppern, wobei ich viele positive Erfahrungen sammeln konnte, die mich noch mehr darin bestÃ¤rkt haben, ein Lehramts-Studium aufzunehmenâ??, sagte sie bei ihrer Verabschiedung.

Schulleiterin Maria Lau bedankte sich im Namen des Kollegiums und der Mitarbeiter fÃ¼r die tolle UnterstÃ¼tzung und fÃ¼r die vielen erinnerungswÃ¼rdigen Momente mit ihr. Sie wÃ¼nschte Anja Schlobinski fÃ¼r das Lehramts-Studium viel Freude und Erfolg und Ã¼berreichte ihr ein AbschiedssprÃ¤sent.

Text: Gisela Arling